
令和４年度 Mineみらいトーク【個人】＜綾木地区＞ 

日時：令和４年 11月 15日（火） 14：00～15：00 場所：綾木公民館 研修室  

 

トークテーマ 

 

・美祢市のこれからの子育て 

・防犯について（不審者事案の対応） 

・高校生のバス事情（あんもないと号の運行について） 

 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

下校中の小学生に対する声掛け事案があった。大人

の目で見守る体制が必要と考えている。今後の対応

は？ 

まず、通学路の点検について、学校単位で行っていきたい

と考えます。 

防犯カメラ設置の検討も必要と考えています。 

 

綾木の駐在所も統合して無くなると聞いている。パト

ロールで廻ってもらうなどの対応はできないか。 

周辺道路の交通量が減少していることから、パトロール活

動の必要性を感じています。例えば、市の業務に合わせ庁用

車を巡回させるなどの取組がでればと考えています。 

 

青嶺高校の通学での「あんもないと号」の利用につい

て、秋吉からの乗り継ぎがない。通学に支障が生じてい

る。なにか対応されないのか？ 

今後、美東地区からスムースに通学できるルート変更の調

整を行っているところであります。  

 

コロナ助成金や物価高騰に伴う助成金の制度を知ら

ない事業者がいる。周知の方法を改善する必要がある

のでは？ 

現在、広報紙やホームページ、商工会等を通じて広報・周知

を行っているところですが、ご意見を踏まえ、必要な方に周知

が行き届くような周知方法を考えてまいります。 

 

世帯数の減少等に伴い、新聞販売店や牛乳配達業が

苦境に立たされている。これらの業種は毎日、町中を隈

なく廻っており、防犯や道路管理の側面からも地域を支

えていると考えます。市からなにか支援を頂けないか？ 

業種を特定しての支援は困難かもしれませんが、他団体の

取組等参考になるようなものがないか調査したいと考えま

す。 

 

 


